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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  323  / 2021 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 

forma regimental Indicar a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Desembargador Lourival Almeida Trindade, Presidente do Tribunal de 

Justiça do Estado da Bahia, solicitando a instalação da Vara Privativa de Júri e 

Execuções Penais na Comarca de Paulo Afonso/BA. 

Considerando que Paulo Afonso é a única comarca de entrância final com 

presídio regional que não conta com uma vara privativa do júri e execuções penais. 

Sala das Sessões em 05 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE P À  LO AFONSO 
Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  324  / 2021 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 

forma regimental Indicar a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal Luiz Barbosa de Deus e ao secretário Municipal de 

Infra - Estrutura Francisco Alves de Araújo — Solicitando o melhoramento da 

Iluminação aos Arredores do Hospital HMPA. 

JUSTIFICATIVA — Pois a falta da mesma está trazendo grandes transtornos 

para quem precisa transitar naquelas imediações. 

Sala das Sessões em10 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PA O AFONSO 
Estado da Bah 

INDICAÇÃO N°.  325  / 2021 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 

forma regimental Indicar a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal Luiz Barbosa de Deus e ao secretário de 

Administração — Cleston Andrade Cavalcante, Solicitando a implantação de mais 

câmeras de vídeo monitoramento em nosso Município. 

JUSTIFICATIVA — Muitos cidadãos reclamam sobre os casos de roubo em 

nosso município, praticados por vândalos que na maioria das vezes não são se 

quer identificados. 

Além da pandemia, sabemos que a violência ainda é um dos principais 

problemas que afeta a sociedade. Portanto, como representantes dos munícipes, 

precisamos nos empenhar para evitar esses transtornos e promover segurança 

adequada para o cidadão de bem. 

Sala das Sessões em10 de novembro de 2021. 
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